



La presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo, Dña. María del Mar Blanco, y el director del Centro para la Memoria de las Víctimas del Terrorismo, D. Florencio Domínguez, tienen el placer de invitarles a la inauguración de la exposición:

“De Hipercor a Ermua: el terrorismo y sus víctimas”

Bajo la presidencia de la directora general de apoyo a víctimas del terrorismo del Ministerio del Interior, Dña. Sonia Ramos, la inauguración tendrá lugar el miércoles 5 de julio de 2017 a las 18:00h en el salón de actos del Espacio Joven Santander (Cuesta del Hospital, 10).

Rogamos confirmen su asistencia al siguiente email: comunicacion@centromemorialvt.com

El acceso es libre hasta completar el aforo.



Colaboran

EL DIARIO
MONTAÑÉS



EL CORREO

